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ORIGINALE 

 

 

COMUNE DI MOSCIANO S.ANGELO 
Provincia di Teramo 

Codice Fiscale n° 82000070670                                                Partita I.V.A. n° 00252130679 
 

VERBALE DI DELIBERAZIONE  DEL  CONSIGLIO COMUNALE 

N.  19 DEL 26/06/2020 
________________________________________________________________________________ 

 

OGGETTO: MOZIONE  PRESENTATA DAL GRUPPO  “OBIETTIVO MOSCIANO” PER  

CHIEDERE LA PROGRAMMAZIONE  ED ATTUAZIONE  DI OPERE DI 

MANUTENZIONE O BONIFICA  MARCIAPIEDI  IN ZONE DIVERSE DEL 

TERRITORIO 
________________________________________________________________________________ 

 

       L’Anno duemilaventi il   giorno ventisei del   mese di Giugno alle ore 18:35, presso 

l'Aula Consiliare, a  seguito di invito diramato dal Sindaco, si è riunito il Consiglio Comunale 

in sessione Ordinaria ed in  seduta Pubblica di Prima convocazione. 

Presiede la seduta Galiffi Giuliano   -  Sindaco. 

Dei Consiglieri comunali sono presenti n° 11 ed assenti, sebbene invitati, n° 2 come dal seguente 

prospetto: 

 

N. ORD. COGNOME E NOME P. A. N. ORD. COGNOME E NOME P. A. 

1 GALIFFI GIULIANO X  8 CAMAIONI GIORGIA X  

2 DI MASSIMANTONIO PIERA X  9 PUGLIA ANTONIO X  

3 LATTANZI LUCA X  10 CIANELLA MARIA CRISTINA  X 

4 CORDONE DONATELLA X  11 BALDINI NADIA X  

5 BURRINI ANTONIO X  12 LALLONE MONICA X  

6 CESARINI MASSIMILIANO  X 13 IEZZI DYLAN X  

7 ROSSI MIRKO X      

 

Partecipa il Segretario Generale Francesca De Camillis, incaricato della redazione del verbale. 

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta ed invita i 

presenti alla trattazione dell’argomento indicato in oggetto. 
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Con  nota acquisita al  prot. gen.  il 18-06-2020, al n. 10412,  a  nome del gruppo  “Obiettivo 

Mosciano”, viene  presentato  il testo della seguente  

 

MOZIONE 

 

 

I sottoscritti Consiglieri Comunali rappresentanti della lista di cui in epigrafe 
P R E M E S S O 

-che le frazioni del nostro Comune sono lasciate in completo abbandono e da 
decenni non si effettuano lavori volti alla riqualificazione delle stesse; 

- che i diversi marciapiedi presenti nelle frazioni di Selva Piana, Ripoli, Collepietro, 
Zona 167, per via della normale usura e soprattutto a causa della carenza di 
manutenzione ordinaria risultano divelti, pericolosi e dissestati tali da rendere 
impraticabile il transito dei passanti; 

- “che nella Frazione di Selva Piana ed altre zone del Capoluogo sono  necessari lavori di 
riqualificazione  di diversi marciapiedi anche a seguito di normale usura”;(*) 

- che la crescita di radici degli alberi posti al centro dei camminamenti (come in 
Zona Selva Piana) ha sollevato la pavimentazione di marciapiedi “e che l’A.C.  ha 
incaricato un esperto botanico per  la risoluzione del problema”(*) 

- che è indecoroso per un’Amministrazione comunale obbligare i disabili, mamme 
con passeggini, anziani a dover transitare sulla bretella viaria anziché usufruire dei 
marciapiedi giacché quest’ultimi sono impraticabili pieni di sterpaglie erbacce e vari 
avvallamenti; 

-che è onere dell’Amministrazione provvedere alla riparazione dei marciapiedi, 
onde evitare i rischi di risarcimento del danno giacché rappresentano autentici 
ostacoli; 

-“ Vista la nota prot. n.11220 dell’Ufficio urbanistico (*) 

Tanto premesso la sottoscritta Consigliera 

CHIEDE 

1)di inserire la mozione di cui in oggetto nella prossima seduta consiliare; 

2)che il Sindaco e la Giunta Comunale, nello specifico l’Assessore al Decoro Urbano 
attui e programmi nell’immediato opere di manutenzione e bonifica dei marciapiedi 
che insistono nell’intero territorio comunale con l’eliminazione di avvallamenti, 
sistemazione messa in sicurezza dei camminamenti;   

2) che nelle programmazioni più imminenti, quali ad esempio le pavimentazioni 
stradali, siano inseriti anche la Frazione di Selva Piana e Via Milano, quest’ultima 
attraverso i fondi del bando  “Aree Degradate”; 
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3) “ L’Amm.ne Com.le si  impegna, infine, a far svolgere  al tecnico botanico già 
incaricato, le  opportune verifiche delle piantumazioni nelle contrade interessate”. 

 

Con perfetta osservanza.      

Avv. Nadia Baldini                                               F.to Avv. Cristina Cianella 

 

F.to. Dott.ssa Monica Lallone 

F.to Dylan Iezzi 
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IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

Vista la proposta di  mozione che precede, presentata dal consigliere Nadia Baldini a nome del  

Gruppo Consiliare “Obiettivo Mosciano”; 

 

Dato atto: 

- che sulla stessa non sono stati acquisiti i pareri ex  49 del  TUEL, in quanto provvedimento di 

natura politica; 

- che la discussioni su entrambe le mozioni di cui ai punti 6) e 7) dell’o.d.g. sono state unificate su 

richiesta  della nominata consigliera Baldini (vedi verbale di seduta n. 18, in data odierna);  

 

Udita la relazione della consigliera  Nadia Baldini, meglio riportata nell’Alleg. A) del  verbale 

precedente – cfr. delibera consiliare n. 18, in data odierna;   

 

Uditi  i vari interventi, riportati in sintesi sempre nel suddetto  allegato A) della delibera 

precedente; 
 

Dato  altresì  atto che, nel corso del dibattito sul  punto in oggetto - n. 7) dell’o.d.g.-,  è emersa la 

necessità  di apportare al testo della mozione di che trattasi alcune modifiche come dal sottoelencato  

emendamento, del quale il Vicesindaco, Luca Lattanzi, dà  testuale lettura:  

 

Nella premessa eliminare i punti  1) e 2)  ed al loro posto inserire il seguente comma: 
 

- “che nella Frazione di Selva Piana ed altre zone del Capoluogo sono  necessari lavori di 
riqualificazione  di diversi marciapiedi anche a seguito di normale usura”; 

 
il comma 3), rimane e,  dopo il punto e virgola, che viene  eliminato, aggiungiamo: e che l’A.C.  ha 
incaricato un esperto botanico per  la risoluzione del problema”; 
 
Eliminare i commi 4 e 5 perché, a questo  punto, vengono superati e, dopo la parola  “CHIEDE”, nel 
dispositivo, confermato il punto 1), il punto 2) viene, invece,  così sostituito: 

- che nelle programmazioni più imminenti, quali ad esempio le pavimentazioni stradali, siano 
inseriti anche la Frazione di Selva Piana e Via Milano, quest’ultima attraverso i fondi del 
bando  “Aree Degradate”; 

 
-“ Vista la nota prot. n.11220 dell’Ufficio urbanistico”, come richiamo, questa dicitura va inserita  
nella premessa dell’atto;  
 
Poi al  dispositivo si aggiunge il punto  3): “ L’Amm.ne Com.le si  impegna, infine, a far svolgere  al 
tecnico botanico già incaricato, le  opportune verifiche delle piantumazioni nelle contrade 
interessate”. 
 
 

Posto a votazione dal Sindaco l’emendamento  letto dal Vicesindaco Lattanzi Luca, lo stesso viene 

approvato all’unanimità; 

 

Posta a votazione la proposta di mozione che precede, così come sopra emendata, si ottiene:  
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Presenti 11 

Votanti  11 

 

Con voti unanimi, espressi  per alzata di mano; 

 

  

                                                             D E L I B E R A 

 

 

- Di approvare, come in effetti approva, la proposta di mozione che precede, come sopra 

emendata.  
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 Il presente verbale, salva l’ulteriore lettura e sua definitiva approvazione nella prossima seduta, 

viene sottoscritto come segue: 

 

Il Sindaco Il Segretario Generale 

    (Galiffi Giuliano)      (Francesca De Camillis) 

 

 

Il sottoscritto, visti  gli atti d’ufficio, 

 

A T T E S T A 

che la presente deliberazione: 

 

- E’  stata trasmessa all’ albo on - line il 06/07/2020 per essere pubblicata per quindici giorni 

consecutivi (art. 124, comma 1, D.Lgs. n. 267/00). 

 

Dalla Residenza Comunale, lì 06/07/2020 

L'istruttore Amministrativo 

    Antonio Del Vescovo 

 

 

 

Il sottoscritto, visti  gli atti d’ufficio, 

 

A T T E S T A 

che la presente deliberazione: 

 

o  E' divenuta esecutiva decorsi 10 giorni dalla pubblicazione (art. 134, comma 3, del T.U. - 

D.Lgs. 18 agosto 2000 n. 267). 

 

o E’ stata affissa all’albo pretorio comunale, come previsto dall’art. 124, comma 1,D.Lgs.n. 

267/00, per quindici giorni consecutivi dal 06/07/2020 al ____________. 

 

Dalla Residenza  Comunale, lì ____________ 

L'istruttore Amministrativo 

    Antonio Del Vescovo 

 

 

 

       

 

              

    

    

 


